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Вместе с представителями дру-
гих городских и сельских поселений 
Одинцовского района они с волнени-
ем следили, как Хранитель передал 
Олимпийский огонь в руки первого 
факелоносца — кавалера ордена По-
чёта, заслуженного учителя школ Рос-
сийской Федерации Гильды Алексан-
дровны Ботт. А потом с нетерпением 
ждали, когда он, преодолев дистанцию 
в 9 километров 160 метров и побывав 
в руках 47 факелоносцев, вернётся на 
площадь. Вместе со всеми послан-
цы Успенского поселения встреча-
ли чемпиона Олимпийских игр 1976 
года, многократного чемпиона мира и 
Европы в танцах на льду, президен-

та Федерации фигурного катания на 
коньках Александра Горшкова, завер-
шившего эстафету в Одинцове. Про-
славленный фигурист и глава Один-
цовского района Александр Гладышев 
зажгли Олимпийский огонь на сцене 
в чаше, специально выполненной к 
этому торжеству.

– До сих пор мы видели Олим-
пийский огонь только по телевизору, 
а тут такой шанс – прикоснуться к 
Олимпийскому факелу. Для меня и 
моих одноклассников это праздник, 
– поделилась впечатлениями ученица 
11-го класса школы «Горки-10» Ири-
на Гуляева. – Мы могли только меч-
тать о том, чтобы принять участие в 

подобном мероприятии. Такой шанс 
выпадает раз в жизни. Мы испытали 
большое чувство патриотизма – как 
граждане нашей необъятной Родины. 
Когда в Сочи загорится Олимпийский 
огонь, мы, как и 14 тысяч факело-
носцев, будем вспоминать о том, что 
тоже участвовали в его продвижении 
и заряжали его победной энергией. 

Со сцены не раз звучало, что Один-
цовский район считается одним из 
самых спортивных районов Москов-
ской области, в этом есть и заслуга 
спортсменов Успенского поселения. 
Среди них много призёров не только 
региональных, но и всероссийских и 
европейских соревнований. 

На площади было много детей – это 
будущее страны и российского спорта. 
Им дальше нести эстафету Олимпий-
ского движения и тех человеческих 
ценностей, которые пропагандиру-
ет это движение: взаимопонимание, 
дружбу, атмосферу солидарности и 
честной игры.

Уважаемые жители 
сельского поселения Успенское! 
Если вы хотели бы увидеть в нашей газе-

те новую рубрику, рассказать об интересном 
событии или жителях нашего поселения, об-
ращайтесь в Администрацию сельского посе-
ления Успенское по телефону

8 (495) 634-40-13.
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Вам не хватает информации о ме-
сте, где вы живете? Хотите знать, 
что происходит в нашем поселении, 
чем оно живет и как работает мест-

ная власть? У вас есть потребность задать 
вопрос главе сельского поселения Успенское 
или получить ответ от сотрудников Адми-
нистрации?

Тогда вам сюда – 

www.uspenskoe-admin.ru

Присоединяйтесь к группе Администрации 
сельского поселения Успенское в социаль-
ных сетях

Эстафета Олимпийского огня Сочи-2014 прошла 10 октября в городе 
Одинцово. На центральной площади, где состоялось торжественное ме-
роприятие, побывала и делегация из сельского поселения Успенское, в 
которую вошли старшеклассники Успенской СОШ и школы «Горки-10», 
сотрудники Домов культуры «Успенское» и «Горки-10» и представители 
администрации. 

Уважаемые земляки!
Если у кого-то из вас в семейных альбомах 

есть старые фотографии Успенского и дру-
гих населенных пунктов нашего поселения, 
фотографии знаменитых земляков, историче-
ские снимки, которые могут дополнить фото-
летопись нашей малой родины, принесите их 
или передайте в Администрацию сельского 
поселения Успенское по адресу: с. Успен-
ское, ул. Советская, д. №19, каб. №4.

Гарантируем, что они будут возвращены 
вам в целости и сохранности.

Станьте соавторами НОВОЙ КНИГИ о на-
шем поселении.

Все вместе
Марафон, который был организован 

Первым каналом для сбора средств в по-
мощь пострадавшим от паводка на Даль-
нем Востоке, объединил россиян. Это было 
очевидно всем.

Где-то я прочитала, что, по мнению социо-
логов, Россия стоит на седьмом месте по не-
доброжелательности населения по отношению 
друг к другу. Марафон показал, что бессер-
дечных людей намного меньше, нежели тех, 
кто может своим соотечественникам оказать 
серьезную помощь в трудную минуту.

Приятно отметить, что и учащиеся, и пе-
дагоги нашей школы не остались в стороне. 
Мы отправляли множество СМС-сообщений, 
обзванивали всех своих близких, призывая их 
поучаствовать в марафоне. Самыми актив-
ными участниками акции оказались 10-й и 
9 «А» классы. Ребята из этих классов отпра-
вили множество СМС-сообщений с коротким 
словом «ВМЕСТЕ». 

Мы внимательно следили за марафоном, 
окончательные результаты которого были под-
ведены шестого октября, и уже сейчас точно 
знаем, что хоть чем-то смогли помочь людям, 
оказавшимся в сложной ситуации. Ведь неда-
ром говорят, что чужого горя не бывает!

Кристина АГАБЕКЯН, 10 класс СОШ «Горки -10».

ОлимпийскийОлимпийский
огонь в Одинцовоогонь в Одинцово
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Места захоронений подлежат учёту

– Закрытые кладбища, где мест 
нет и возможно захоронение 
только в родственные могилы, 
расположены в селе Успенское и 
в деревне Дубцы, открытые – в 
селе Иславское и в деревне Ду-
нино. Все они были переданы 
в собственность администрации 
по Закону Московской области 
№ 139/2007-ОЗ от 25.07.2007 «О 
разграничении муниципального 
имущества между Одинцовским 
муниципальным районом Мо-
сковской области и вновь обра-
зованными поселениями, входя-
щими в его состав» в 2008 году. 
На сегодняшний день получе-
ны свидетельства на все четыре 
кладбища, то есть у нас есть все 
правоустанавливающие докумен-
ты на эти территории. Тогда же 
мы начали инвентаризацию за-
хоронений и составление базы 
данных, которая формируется до 
сих пор и регулярно обновляется.

– Татьяна Михайловна, пояс-
ните, пожалуйста, что является 
основанием для регистрации захо-
ронения?

– Основанием является нали-
чие свидетельства о смерти. На 
основании ст.11.1. Закона Мо-
сковской области от 17.07.2007 

№ 115/2007-ОЗ «О по-
гребении и похоронном 
деле в Московской об-
ласти» для получения 
удостоверения на за-
хоронение необходимо 
предоставить оригинал 
свидетельства о смерти 
и паспорт, на кого вы-
писывается удостовере-
ние.

Для переоформления 
удостоверения о захо-
ронении необходимо, 
чтобы ответственный 
за данное захоронение 
обратился в наш адрес с заявле-
нием.

У тех родственников, у кого 
оно есть, не возникает проблем с 
регистрацией. Но у нас есть ста-
рые захоронения, и порой свиде-
тельство о смерти родственника-
ми уже утеряно и на кладбищах 
тоже не сохранилось никаких 
данных о том, кто и где похоро-
нен, так как там не велось ни-
каких записей. В этом случае мы 
предлагаем родственникам об-
ратиться к нам. Мы внесём с их 
слов информацию об умершем и 
подскажем, куда необходимо на-
править запрос, чтобы получить 
нужные сведения и привести в 

порядок документы. Информа-
цию об умершем мы вносим в 
журналы учета захоронений, ко-
торые не имеют срока давности. 
По истечении пяти лет журна-
лы сдаются в архив, куда всегда 
можно будет сделать запрос, а 
мы заводим новые.

– У многих возникнет вопрос: 
зачем это нужно? Оформлены до-
кументы или нет, человек давно 
похоронен…

– Это так, но мы, как это дела-
ется во многих цивилизованных 
странах, тоже стали выдавать 
удостоверения о захоронении. 
Получить его имеют право близ-

кие родственники, и уже в эту 
могилу без их согласия нико-
го не имеют права захоронить. 
Кстати, после того, как мы объ-
явили инвентаризацию, нашлись 
родственники и у тех умерших, 
чьи могилы мы считали «бесхоз-
ными». Вы, наверное, знаете, что 
сейчас проблема всей Москов-
ской области в том, что нет мест 
для захоронений. У нас Ислав-
ское кладбище занято на 95 про-
центов и Дунинское – более чем 
на 80.

– То есть нужно организовы-
вать новое кладбище? 

– На своей территории мы 
этого сделать не можем, хотя 
даже у собственников готовы ку-
пить землю. Территория сельско-
го поселения пересекается Мо-
сквой-рекой, земельные участки 
попадают в водоохранную зону и 
поэтому на них нельзя размещать 
кладбища по соответствующим 
водоохранным и санитарным 
нормам. Мы обратились в адми-
нистрации соседних поселений и 
в администрацию района с пред-
ложением о том, что мы готовы 
выкупить земельный участок под 
размещение кладбища для нужд 
своего населения, но нам пока 
отказали. На сегодняшний день 
мы ведём переписку с управле-
нием лесного хозяйства – хотим 
увеличить Дунинское кладбище 
на 35 гектаров. Надеемся на поло-
жительный ответ. Кстати, иници-
ативная группа в деревне Дунино 
ввела в заблуждение жителей, что 
якобы участок кладбища кому-то 
продали, что там будет вестись 
какое-то строительство… Это всё 

не соответствует действительно-
сти. У нас есть свидетельство на 
этот участок, и закрыться данное 
кладбище может только по не-
имению мест. 

– Инвентаризация ведётся... 
А что дальше? 

– Мы присвоили каждому за-
хоронению номер, чтобы вы-
писывать удостоверение и вести 
базу данных. На сегодняшний 
день это просто список в элек-
тронном виде, а в дальнейшем 
планируется разработать специ-
ализированную программу, кото-
рая позволит систематизировать 
данные. На каждом кладбище 
будут установлены щиты с пла-
ном территории, и любой посе-
титель сможет получить точную 
информацию об интересующем 
его захоронении и месте его на-
хождения. 

Ежегодно из бюджета посе-
ления выделяются средства на 
благоустройство территорий 
кладбищ, вывоз мусора, уборку 
сухостоя, так как большинство 
захоронений находится в леси-
стой зоне. У нас нет своей риту-
альной службы, но мы заключили 
договор на некоторый перечень 
услуг со специализированной 
службой города Одинцово. Ин-
дивидуальными предпринимате-
лями предоставляются услуги по 
изготовлению и установке па-
мятников и оград. Добраться до 
любого из кладбищ возможно на 
общественном транспорте – ор-
ганизован маршрут, проходящий 
через все четыре населённых 
пункта, на территории которых 
расположены эти кладбища.

официальноофициально

Поселение-парк? Дайте время…

На ремонт домов, дорог и обустройство 
зон отдыха администрация имеет возмож-
ность выделять значительные суммы, и 
это даёт свои плоды. Хотя некоторые жи-
тели Успенского поселения считают, что 
без «излишеств» в виде скамеек, урн и 
декоративных фонарей можно обойтись, 
большинство людей одобряют нововве-
дения. В этом году значительно похоро-
шела территория в районе дома №19. По 
просьбам и согласованию жителей здесь 
создана парковая группа с воздушными 
перголами, достойным освещением, вы-
садкой декоративного кустарника и раз-
бивкой газонов.

Время показало, что необходимо про-
должить обустройство 
территорий около домов 
№№26 и 31, начатое в про-
шлом году. По просьбе 
жителей построили фут-
больное поле с резиновым 
покрытием, добавили ма-
лые архитектурные формы, 
а для того, чтобы выровнять 
площадку, установили под-
порную стену. За летний 
период привели в порядок 
и усовершенствовали систе-
му освещения и в заверше-
ние работ провели озелене-
ние участка. Сейчас, в пору 
золотой осени, красиво баг-
ровеют высаженные клёны 
и привлекают внимание ли-
стья дерена, «отороченные» 
белой окантовкой. 

– На следующий год планируем у дома 
№29 такую же площадку сделать, – делит-
ся планами генеральный директор ЖКХ 
«Горки-10» Владимир Горяев. – А в этом 
году ещё проводим реконструкцию суще-

ствующей детской 
площадки в селе 
Успенском напро-
тив Дома культу-
ры. Там будет тоже 
установлено совре-
менное оборудова-
ние. Единственное 
неудобство, кото-
рое мы не можем 
устранить на этой 
территории, – это 
не очень удобный 
проход на хок-
кейную коробку. 
В остальном, на-
деемся, жителям 
понравится пла-
нировка этого рай-
она. 

Владимир Владимирович показал нам 
и другие уже благоустроенные уголки 
посёлка Горки-10 и села Успенское. Их 
пока не так много, но, по словам дирек-
тора предприятия, в планах администра-

ции и Совета депутатов сельского посе-
ления Успенское в перспективе – всю 
территорию населённых пунктов превра-
тить в ухоженную парковую зону. Он от-
метил: 

– Конечно, будет проявляться некая 
локальность, так как некоторые участки 
выкуплены и среди них есть такие, на 
которых работы не ведутся в течение 5-6 
лет. И если даже вокруг сделаем благо-
устройство, эта территория не будет при-
брана. Хорошо, если потом она гармонич-
но впишется в общую картину, которую 
мы создадим к тому времени. Примером 
того, как это сделать, может служить опыт 
строительной компании ЗАО «Соцпром-
строй», руководит которой Михаил Ми-
хайлович Панов. «Соцпромстрой» про-
водит точечную застройку и после этого 
благоустраивает территорию так, что она 
служит украшением посёлка. 

Сейчас, осенью, администрация прово-
дит собрания жителей, чтобы выслушать 
их предложения по дальнейшему благо-
устройству.

Истина познаётся в сравнении. Так 
вот, если сравнить сегодняшнюю кар-
тину благоустройства крупных насе-
лённых пунктов Успенского поселения 
с той, что была три-четыре года назад, 
то, безусловно, можно говорить о по-
ложительной динамике.

В настоящее время только два кладбища из четырёх, 
находящихся на территории сельского поселения Успен-
ское, предоставляют участки для новых захоронений, и 
на них мест для погребения осталось не так много. О 
том, что предпринимает администрация, чтобы решить 
вопрос расширения территорий, и о том, что даёт инвен-
таризация кладбищ, рассказала начальник управления 
земельных ресурсов и муниципального имущества Та-
тьяна Михайловна Горячева. 
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– Татьяна Ивановна, почему для 
самоуправления вы выбрали празд-
ничный день?

– Раньше мы проводили день 
самоуправления в преддверии 
8-го Марта. В этом году измени-
ли традиции и провели его в наш 
профессиональный праздник для 
того, чтобы именно в этот день 
наши ученики почувствовали, что 
значит быть учителями, насколь-
ко это сложная и ответственная 
работа. Так как были задействова-
ны ребята из одиннадцатого клас-
са, то у них остаётся год впереди, 
чтобы сделать выбор в пользу на-
шей профессии и пойти в педаго-
гический вуз.

– По какому принципу распреде-
лялись «роли»?

– Во-первых, руководящий со-
став выбирали голосованием сами 
ребята. Во-вторых – по принципу 
ответственности, по отношению 

к учёбе, так как только лидерских 
качеств недостаточно, нужно, 
чтобы человек обладал ещё об-
ширными знаниями. Должность 
директора в этот день занял Па-
вел Лукьянов, и я считаю, что со 
своими обязанностями он спра-
вился.

– На каких должностях могли 
попробовать свои силы одиннадца-
тиклассники?

– Перед днём самоуправления 
мы провели педсовет с детьми – 
будущими учителями и руководи-
телями – и уже нацелили их на 
определённые участки работы. 
Кроме педагогического состава 
«заменили» всех техслужащих, 
охранника (но в присутствии ос-
новного, так как безопасность 
детей у нас на первом месте). Не 
доверили им кухню, так как это 
было связано с санитарными тре-
бованиями. В остальном ребята 
выполняли функциональные обя-

занности согласно действующему 
«штатному расписанию» школы.

– Лишних пятёрок в журналы не 
наставили?

– Использовать классные жур-
налы мы им, конечно, не разре-
шили, так как это всё-таки до-
кумент и исправить в нём потом 
оценки невозможно. Но надо от-
дать должное, наши юные педа-
гоги правильно оценивали ответы 
ребят. В целом я считаю, что день 
самоуправления прошёл на «от-
лично». 

– Диана, а как вы себя чувство-
вали в роли заместителя директо-
ра?

– Очень волновалась. Я с пер-
вого класса мечтала быть учите-
лем и рада, что сегодня, пусть на 
один день, но это случилось. Это 
очень ответственно. В день самоу-
правления я не только исполняла 
должность заместителя директо-
ра, но и была учителем истории. 
Вела уроки в шестом классе, а 
также в восьмых и десятом.

– Ребята признавали вас и ва-
ших коллег педагогами?

– В 9-10 классах к нам отно-
сились как к равным. А младшие 
– с таким же уважением, как и к 
нашим учителям. Все однокласс-
ники, которые вели уроки, не-
плохо подготовились, хотя иногда 
ученики задавали каверзные во-
просы. Это вызывало некоторое 
смущение, но в целом всё прошло 
неплохо.

Я думаю, что такой опыт поле-
зен, так как работа с детьми – это 
сложный процесс, и чем раньше 
начнёшь практиковаться, тем лег-
че будет в дальнейшем. В любом 
случае, рано или поздно мы все 
столкнёмся с обучением и воспи-
танием детей в профессиональной 
или семейной сфере. А у нас, про-
шедших сегодняшний «экзамен», 
мне кажется, появилось ещё боль-
ше уважения к нашим учителям.

образованиеобразование

Учитель на один деньУчитель на один день
5 октября, в День учителя, в Успенской школе прошёл день само-

управления. О том, какие цели преследовали в этот день учителя и 
учащиеся, рассказали директор Татьяна Ивановна Баканова и уче-
ница 11-го класса Диана Кателевская. 

5 октября – День учителя5 октября – День учителя

Он поблагодарил педагогов за мастерство, 
самоотверженный труд и творческий подход 
к делу воспитания и образования подрас-
тающего поколения, пожелав коллективам 
приумножать добрые традиции и поддержи-
вать славу лучших образовательных учреж-

дений Подмосковья, воплощать в жизнь все 
начинания и достигать дальнейших успехов 
во всех направлениях деятельности.

«Дорогие учителя! Пусть дело, которому 
вы себя посвятили, приносит вам удовлет-
ворение и дарит радость!» – сказал он.

Накануне Дня учителя глава сельского поселения Успенское Александр Смирнов по-
здравил коллективы Успенской СОШ, школы «Горки-10» и Детско-юношеской спор-
тивной школы с профессиональным праздником. 

С уважением 
и благодарностью

Дома культуры в 
сёлах Успенское и 
Иславское и в по-
сёлке Горки-10 при-
гласили в этот день 
пожилых людей, живущих в нашем поселении. Это люди, бо-
гатство которых — опыт, знание, умение, мудрость. Они внес-
ли немалый вклад в создание хорошей экономической и соци-
альной базы поселения и заслуживают уважения за свой труд.

Для пришедших гостей были накрыты праздничные столы. 
Обстановка была по домашнему теплой и уютной, и это спо-
собствовало приятному общению. Глава сельского поселения 
Успенское Александр Смирнов побывал в Домах культуры и 
лично поздравил всех, кто присутствовал на празднике. 

Звучали народные песни в исполнении фольклорных кол-
лективов «Фолк-фреш» и «Гармоника», любимые романсы. 
А когда заиграла звонкая русская гармонь, то нашлись и ча-
стушечники, и танцоры... Про возраст в этот день никто не 
вспоминал!

Каждый десятый человек, живущий на планете Зем-
ля, относится к лицам преклонного возраста. Видимо 
поэтому День по-
жилого человека 
завоевал такую по-
пулярность во всём 
мире. 1 октября 
прошли празднич-
ные мероприятия и 
в сельском поселе-
нии Успенское.

День пожилого человекаДень пожилого человека

Послесловие 
к празднику
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Лазертаг – забава для
больших и маленьких

досуг досуг 

Весной 2013 года, когда 
возникла идея организа-
ции клуба тактических игр, 
Сергей анализировал «за» и 
«против», рассматривая не-
сколько современных на-
правлений. Однако альтер-
нативы лазертагу он не увидел.

– Во-первых, эта игра доступна людям 
всех возрастов от мала до велика, если у них 
нет противопоказаний к физическим нагруз-
кам. Во-вторых, в лазертаге нет поражающих 
элементов, как, например, в пейнтболе или 
страйкболе. Попадание лазерным выстре-
лом не наносит травмы, оно фиксируется, 
когда луч из «бластера» соперника попада-
ет на сенсоры, закреплённые на одежде или 
амуниции игрока. В-третьих, игровой пло-
щадкой может служить всё что угодно: от 
небольшой автостоянки до парковой зоны, 
– аргументировал он свой выбор.

Однако, некоторые ограничения для игры 
Сергей ввёл сам. Детям и подросткам, ко-
торые «самоутверждаются» тем, что ругают-
ся матом, курят сигареты, а в руках у них 
бутылки с пивом или банки «энергетика», 

о попадании в команду 
можно даже не думать, 
всё равно не возьмут. 
И этот воспитательный 
момент действует безот-
казно. Не только среди 
игроков, но и среди на-
блюдателей нет наруши-
телей этих правил. Да и 
у ребят появился выбор: 
истратить появившиеся 
в кармане деньги на «за-
претные удовольствия» 
или поиграть в азартную 
игру.

Причём, надо от-
метить, что лазертаг – 
хорошая альтернатива 
компьютерным играм и 
доказывает абсурдность 
их многих сюжетных 

линий, что значительно 
снижает интерес даже самых заядлых игро-
ков. Мальчишки, обсуждая прохождение 
этапов, анализируют различные ситуации с 
точки зрения бывалых бойцов, так как име-
ют на это право.

В летний период три-четыре раза в не-
делю Сергей проводил для ребят «манёвры 
малого масштаба». Задачи ставились разные, 
но конкретные, например, захватить флаг 
противника или уничтожить условного тер-
минатора, у которого много жизней, а един-
ственное уязвимое место – это спина. Вот и 
приходилось участникам игры знакомиться 
со стратегией и тактикой, а также учиться 
взаимодействию и общению в условиях ре-
ального боя. 

– В лазертаге можно проявить организа-
торские способности, – приводит ещё одно 

достоинство этой игры руководитель 
клуба. – Поэтому иногда набираем не 
просто группу, где все равны, а ка-
питана, его помощника, 4-5 участни-
ков… Создаём такие условия, чтобы 
человек мог и умел брать на себя от-
ветственность. Такие довольно-таки 
«стабильные» группы есть в нашем 
Успенском поселении, например, 
неплохая команда в посёлке Сосны. 
Приезжают ребята из соседних насе-
лённых пунктов: Ершово, Захарово… 
Соревнования проводим для патрио-
тических клубов и поисковых отря-
дов.

Сам Сергей человек «не армей-
ский», но считает, что для тех, кто 
готовится к службе в Вооружённых 
силах или просто интересуется во-
енным делом, лазертаг – очень по-
лезная игра. 

Сотрудничает клуб и с администра-
цией сельского поселения Успенское. 
Она уже не раз приглашала клуб для 
организации некоторых этапов со-
ревнований разного уровня, и, надо 
отдать должное, этот опыт привет-
ствуют и организаторы, и участники 
состязаний.

Кстати, плохая погода – тоже не 
помеха для лазерного боя… 

Чтобы понять, насколь-
ко популярен лазертаг в 
Успенском поселении, до-
статочно зайти на сайт 
клуба тактических игр 
«SLY FOX». Там часто 
формируются команды 
для очередной игры. А для 
того, чтобы понять, чем 
он привлекателен, мы об-
ратились к руководителю 
клуба Сергею Абросимову.

знай нашихзнай наших

Поздравляем с наградами

На Всероссийских соревнованих на 
Кубок Федерации каратэ Вадо-Кай 
России (19-й открытый чемпионат и 
Первенство России), проходивших 21-
22 сентября в Москве, приняли участие 
39 команд из всех регионов России. 
Главным стимулом для 600 участников 
являлось то, что проводился отбор на 
чемпионат мира по каратэ Вадо-Кай, 
который состоится в Афинах в декабре 
этого года. 

Спортсмены ДЮСШ «Горки-10» вы-
ступали в составе сборной Московской 
области. В своей возрастной группе 
(16-17 лет) удачно выступил кандидат 
в мастера спорта Сергей Ярмошик. Он 
завоевал бронзовую медаль. 

Кандидаты в мастера спорта Вален-
тин Жук (категория 14-15 лет) и Вла-
димир Тарнакин (16-17 лет), уверенно 
проведя отборочные бои и показав от-
личную результативность, выиграли зо-
лотые медали.

А спустя неделю, в городе Ногинске 
состоялось Открытое Первенство Мо-
сковской области по каратэ, где вос-
питанники ДЮСШ «Горки-10» также 

оказались на пьедестале почета. Со-
ревнования проводились под эгидой 
Московской областной федерации 
каратэ при поддержке Правительства 
Московской области, Министерства 
по физической культуре, спорту, ту-
ризму и работе с молодежью Москов-
ской области, а также администрации 
Ногинского муниципального района. 
В соревнованиях принимали участие 
спортсмены из 27 спортивных клубов 
и школ муниципальных образований 
Московской области и Москвы.

Василий Серебряков (категория 12-
13 лет) блестяще провел зрелищные 
бои, показав координированную и 
скоростную технику. Наградой стала 
не только золотая медаль Первенства, 
но и то, что он будет защищать честь 
Подмосковья в составе сборной нашего 
региона на Первенстве России по ка-
ратэ, которое пройдет в Казани 26-27 
октября. 

У воспитанника Игоря Лизункова 
Сергея Паушка (категория 14-15 лет) 
– серебро. Елизавета Лебедева в воз-
растной группе 10-11 лет завоевала на 

Первенстве бронзовую медаль. 
Её тренирует Денис Осипов. 

5-6 октября в столице  Бело-
руссии состоялся 9-й между-
народный турнир «Открытый 
Чемпионат и Первенство г. 
Минска по каратэ «Sanker Cup-
2013». Золото в своей возраст-
ной группе завоевал Василий 
Серебряков, серебро – Сергей 
Ярмошик, бронза досталась 
Владимиру Тарнакину.

Поздравляем ребят с награ-
дами и желаем им новых по-
бед!

Нет прекрасней панорамы
В нашем ближнем окружении,
Чем в селе Иславском с храма
Над крестами птиц кружение. 

Простор! Сдержаться не могу.
С небес несется гвалт вороний,
А там за речкой, на лугу
Пасутся серой масти кони.

Вблизи историки открыли
Следы древнейших поселений.
Звенигородскими князьями
Велось тут управление.

С поляками, французами
Не прошли здесь мимо войны.
Отозвались жестоким грузом
Те времена, что беспокойны.

В сорок первом – очень тяжело,
В больницу раненых везли.
Тут линия фронта – всё село!
Врага остановить смогли.

Селяне чтут своих героев.
Им новый монумент открыт.
Течет река тут под горою,
На ней двуглавый храм стоит.

Приятно мне с душой открытой
Подняться по горе крутой,
В соседнем ручейке умытым
Поставить свечку в храм святой.

Теперь село я навещаю. 
В забытом парке тишь и грусть.
Как много этот край вмещает –
Ему в любви я признаюсь!

Владимир ВЛАСОВ, 
участник поэтического 

объединения «Успенские вечера».

Чудесный подмосковный уголок

Вторая половина сентября и начало октября были «урожайными» на на-
грады у каратистов ДЮСШ «Горки-10». Воспитанники директора шко-
лы, тренера-преподавателя Игоря Лизункова показали, что они достойны 
представлять не только свою спортивную школу и сельское поселение 
Успенское, но и Московскую область.

Студия изобразительных искусств п. Горки-10 в октябре открывает группу для ма-
мочек и папочек, для бабушек и дедушек, которые завидуют своим детям и внукам и 
тоже хотят рисовать. Занятия будут проходить по вторникам с 18.30 до 20.00 часов.
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